



**RÉUNIONS GÉNÉRALES**  
**D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**LE SALUT EST UNIVERSEL**

31/03/2024



Circulaire No. 182/2024

Chers frères,

La Paix de Dieu.

Le salut est universel dans le sens où il est offert de manière indiscriminée à chaque être humain; la seule exigence est une foi authentique en Jésus-Christ. Quiconque croit et l'accepte comme son unique, personnel et suffisant Rédempteur sera sauvé, tant qu'il demeure fidèle et ne renonce pas à la grâce de Dieu jusqu'à la fin. Jésus est mort pour toute l'humanité pour les purifier et les sauver de la malédiction du feu éternel. Cependant, tous ne seront pas sauvés.

Cela s'explique par le fait que Le sacrifice du Seigneur justifie seulement ceux qui croient en Lui et reçoivent par la foi en Son Nom cette grâce salvatrice en eux-mêmes. Cela est juste puisque le prix payé pour notre salut fut la vie et le sang du Fils de Dieu. C'est un prix trop élevé pour être méprisé.

Christ, ayant laissé Sa gloire divine, est descendu des hauteurs Célestes aux parties les plus basses de ce monde ; Il a revêtu une nature humaine afin d'accomplir la mission de sauver les âmes perdues.

Ceux qui croient en Jésus-Christ reçoivent la justice du salut par la foi, mais ceux qui ne croient pas reçoivent la justice de la condamnation pour l'avoir rejeté.

La plus grande erreur de l'humanité est de rejeter et de mépriser Jésus-Christ et Sa Sainte Parole ; ce choix ne laisse d'autre alternative que la condamnation éternelle.

Tout a commencé avec Lui et tout se terminera en Lui. Il est l'Alpha et l'Oméga, le commencement et la fin de toute chose. Par conséquent, le salut ne dépend d'aucune dénomination religieuse, d'aucune personne, ni de rien d'autre en ce monde. C'est uniquement grâce à l'œuvre magnifique de Jésus-Christ, et consumée sur la croix du Calvaire que l'humanité peut être sauvée d'un destin irrémédiable, misérable et terrible dans les abîmes éternels.

Ce don céleste, la grâce merveilleuse, sauve le croyant de la perdition ; le justifiant et le conduisant à la vie éternelle (Éphésiens 2:8 et Tite 2:12). Jésus-Christ nous a ouvert la révélation de Sa Parole. Par la foi, Il a donné à tous les hommes accès à Dieu en nous envoyant le Saint-Esprit. Notre Seigneur Jésus-Christ a été crucifié pour accomplir le plan de Dieu, pardonner nos péchés et nous réconcilier avec Dieu.

Pour cette raison, sur la croix, le Fils de Dieu a accompli l'œuvre de réconciliation, unissant les hommes fraternellement, les rendant frères et sœurs. Au travers de cette œuvre, il a uni les hommes à Dieu en son nom, sur le plan spirituel, les a rendu fils de Dieu par adoption.

*"Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né entre plusieurs frères." Romains 8 :29*

*"Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu." Jean 1 :12-13*



**RÉUNIONS GÉNÉRALES**  
**D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**LE SALUT EST UNIVERSEL**

31/03/2024



Circulaire No. 182/2024

Le Seigneur est mort pour tous – que ce soit pour ceux qui seront sauvés comme pour ceux qui seront condamnés. La composition de ces deux groupes - les sauvés et les condamnés - est la conséquence de l'acceptation ou du refus de l'appel spirituel, qui est librement choisi ou rejeté par chaque individu. La grâce rédemptrice de Christ ne peut jamais être insuffisante pour sauver les âmes. Celle-ci étant illimitée.

L'apôtre Jean exprima que Dieu aime toutes les personnes et qu'Il désire les sauver. Pour cela, ils doivent accepter l'appel de l'Évangile du Seigneur Jésus, en croyant en Lui comme leur Seigneur et Sauveur.

*"Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit en lui n'est point jugé ; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. » Jean 3 :16-18*

*"Jésus leur répondit : L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé." Jean 6 :29*

Le Seigneur est l'Agneau de Dieu qui a été sacrifié pour ôter les péchés de tous ceux qui désirent le salut.

*"Il est lui-même une victime expiatoire pour nos péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier." 1 Jean 2 :2*

*"Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé." Romains 10 :9*

*"Or, le Seigneur c'est l'Esprit ; et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté." 2 Corinthiens 3 :17*

Les conditions énoncées dans ce chapitre de Romains, à savoir : "Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur...", n'auraient aucun sens si cette confession et cette croyance étaient arbitrairement et unilatéralement imposées par Dieu. Ici, nous comprenons, d'une part, la responsabilité individuelle de croire, et d'autre part, la volonté divine d'accueillir tous ceux qui acceptent la vérité de l'Évangile. Nous savons que la foi vient de l'écoute et de l'acceptation de la Parole de Dieu.

*"Dieu, sans tenir compte des temps d'ignorance, annonce maintenant à tous les hommes, en tous lieux, qu'ils aient à se repentir," Actes 17 :30*

Comme nous voyons dans cette invitation divine :

*"afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croie que tu m'as envoyé." Jean 17 :21*



**RÉUNIONS GÉNÉRALES**  
**D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**LE SALUT EST UNIVERSEL**

31/03/2024



Circulaire No. 182/2024

Ainsi, nous lisons :

*"Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos."  
Matthieu 11 :28*

Également :

*"Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation." 2 Corinthiens 5 :18*

Et enfin :

*"Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ," 1 Corinthiens 15:22*

En d'autres termes, tous ceux qui acceptent l'Évangile seront vivifiés, car Dieu ne veut pas que quiconque périsse, comme nous lisons dans la lettre de Pierre :

*"Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient ; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance." 2 Pierre 3 :9*

Nous concluons en affirmant que tous ceux qui ont expérimenté la nouvelle naissance par l'Évangile du Seigneur Jésus-Christ recevront des vertus suffisantes pour se maintenir sanctifiés, fermes et fidèles à Dieu, condition sine qua non pour demeurer en Dieu. Chacun peut connaître sa condition spirituelle en s'examinant soi-même afin de savoir si sa conduite est mû par la foi en sanctification.

Ceux qui sont en Christ, ayant le Saint-Esprit en eux, sont dans la lumière, et leurs œuvres refléteront inmanquablement cette vérité.

Vos frères en Christ,

**Conseil des Anciens Doyens**